El PP ha cerrado más de la mitad de las listas en cabeceras de comarca de la región

Fernández Mañueco participó en un acto en el que afirmó que su partido ofrece estabilidad

El PP ha cerrado «más del 50 por ciento» de las candidaturas en las cabeceras de comarca de cara a las próximas elecciones municipales y autonómicas que se celebrarán el 25 de mayo, anunció en Palencia el secretario regional del Partido Popular en Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco. El

Partido Popular, afirmó Fernández Mañueco, «ofrece a la ciudadanía estabilidad frente a las recetas viejas» que propone, a su juicio, el PSOE. El secretario regional participó en Palencia en una reunión con la dirección provincial del partido y en un acto preelectoral en la localidad de Carrión de los Condes.

Redacción

l secretario regional del Partido Popular en Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco, destacó en Palencia la estabilidad de las ofertas de su partido para las próximas elecciones municipales y autonómicas, frente a la política que realiza el PSOE en la Comunidad.

Sobre las listas que ya tiene cubiertas su partido dijo a los periodistas que «aunque no son datos oficiales, estamos en disposición de afirmar que más del 50 por ciento de las candidaturas electorales en las cabeceras de comarca están cerradas o comprometidas con las direcciones provinciales del partido», informa Efe.

No descartó sorpresas

Mañueco reiteró que en abril se cerrarán definitivamente las candidaturas del PP a los municipios y las Cortes regionales y, en este sentido, no descartó la presencia «de sorpresas» del mundo de la cultural, la sociedad o del deporte, aunque resaltó que «cualquier decisión dependerá del candidato y de las presidencias provinciales del partido».

El también consejero de Presidencia y Administración Territorial de la Comunidad aseguró al respecto que Villalba «ya ha sido desautorizado por su propio partido en Salamanca» al incluir en las listas socialistas a la ciclista Dori Ruano, «y todo después de criticar la incorporación de Marta Domínguez a



Alfonso Fernández Mañueco, Rosa Cuesta y el presidente del PP de Palencia, Carlos Fernández Carriedo (dcha)

nuestras listas por el Ayuntamiento de Palencia», subrayó. Recalcó que «la palabra de Vi-

Recalco que «la palabra de Villalba, que es cuestionado, no es respetada por las organizaciones provinciales del PSOE», por lo que, a su entender, el principal partido de la oposición al gobierno regional del PP «sufre una fractura interna después de incluso querer apartar al ex procurador regional Octavio Granados y al portavoz del grupo, José Francisco Martín».

Mañueco también comentó que el líder regional del PSOE «tampoco tiene una visión regional de los problemas y ofrece aquello que le suena más simpático dependiendo del lugar donde se encuentre».

«Las recetas de Villalba y Zapa-

tero pasan por más gasto público, más impuestos y más paro», añadió Fernández Mañueco, quien, asimismo, presentó el modelo político del PP como «el más coherente y el mas crefole» porque se basa «en el diálogo con los sectores sociales y económicos, hablando con los ciudadanos de aquellos logros que se han conseguido.

La planta de bioetanol de León comenzará a construirse a finales del mes de marzo

Redacción

León

La futura planta de bioetanol prevista para el polígono de la localidad leonesa de Villarejo de Órbigo comenzará a construirse a finales del mes de marzo, según anunció en León el director general de Industrias Agroalimentarias de la Junta de Castilla y León, Manuel Álvarez.

Esta planta, que funcionará como un Centro Tecnológico piloto, tendrá como función la producción de alcoholes derivados de productos de los que no se está extrayendo hasta ahora, como la patata, la achicoria o la remolacha, utilizando para ello procesos novedosos incorporando las más modernas tecnologías.

El representante de la Consejería de Agricultura y Ganadería acompañó al nuevo director del Instituto Tecnológico Agrario, José Manuel Ferreras, durante la visita al polígono de Villarejo y la sede del Ente Regional de la Energía en la capital leonesa.

Álvarez aseguró que el proyecto básico de la planta ya está finalizado, aunque admitió que está habiendo retrasos con su puesta en marcha, «ya que este centro es muy avanzado y no resulta sencilla la puesta a punto, dependemos de los plazos que nos marcan los a tecnólogos».

Además comentó que han iniciado contactos con los agricultores de la zona del Órbigo para concienciarles del nuevo tipo de producción que deben utilizar y explicarles el nuevo plan de experimentación, que van a llevar a cabo este año, con el objetivo de que wese animen a sembrar estos cultivos en 2004», informa Ical.



La directora del Museo, María Jesús Abad, y el alcalde León de la Riva

CULTURA

Cinco exposiciones temporales protagonizarán la oferta del Museo Patio Herreriano durante este año

R. M. Ajuria Valladolid

Cinco exposiciones temporales, compuestas con obras de Joan Miró, Juan Ugalde, Isidro Blasco, Jorge Barbi y Ángeles Santos, protagonizarán la oferta del Museo Patio Herreriano de Valladolid este año.

La directora del centro, María Jesús Abad, señaló que el objetivo que busca el Museo, con estas muestras, es convertirse en un referente nacional, recuperando los matices del arte contemporáneo español.

Asimismo, indicó que los ejes por

los que se guiarán las exposiciones han sido seleccionados con «criterios de rigor, de la propia historia del arte, y también del atrevimiento, para no soslayar la complejidad del arte español» y evitar «un panorama

demasiado tópico y caricaturizado». Por su parte, el alcalde de la capital de Castilla y León, Francisco Javier León de la Riva, aseguró que estas muestras temporales son «una apuesta por tener vivo el Museo y por el arte contemporáneo».

La primera exposición, del 12 de abril al 13 de julio, muestra una revisión de la obra del artista Juan Ugalde bajo el título «Parques Naturales».
«Más allá» de Isidro Blasco permanecerá hasta el 29 de junio, mientras
que una selección de obras sobre papel, esculturas y pinturas de una etapa
de madurez de Joan Miró, compone
otra exposición del 29 mayo al 14 de
septiembre. Jorge Barbi expondrá sus
obras del 10 de julio al 28 de septiembre en la Capilla de los Condes
de Fuensaldaña. El año concluirá con
la muestra de Ángeles Santos «Un
mundo insólito en Valladolid», entre
octubre y diciembre.